
漁業資源を守る栽培漁業
6年　山内太喜

僕は、沖縄県栽培漁業センターの玉城英信所長の話を聞
いてわかったことがあります。今まで、「漁業」と聞くと、
魚をとることだけだと思っていました。でも、「栽培漁業」
は、人間が魚を育てて、資源を保護しながら活用していく
漁業であるとわかりました。年々減少してきた漁業資源を
守るための一つの方法が「栽培漁業」だと思いました。

また、海の生き物は、いろいろな戦略で生き残っている
ととわかりました。ウニは、とげで身を守っていて、ヤイ
トハタは生まれたときは全部メスで大きくなるとその中で一番強いものが、オスに性転換
することがわかりました。まぐろはツートンカラーで上空の鳥や海の中の大きな魚から身
を守って、スギはサメに似ている形と泳ぎ方で身を守っているとわかりました。生物の形

興味がわきました。

（琉球新報　8月10日掲載）

や色には、生き残るための戦略がかくされていると知り、
玉城英信所長、楽しいお話をありがとうございました。
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妹のおむかえ　楽しい気持ち

んにたのまれて、妹をむかえにようち
に行ったので、とてもなつかしい
のか小さくて、かわいらしく思え

もあるのですが、その時もうれしい
はとても楽しく思いました

、うれしそうにげんかんにきて、先生にさようならを言いました。
をつないで、お家に帰りました。えがおの妹のかおを見て、また、

たいと思いました。
（沖縄タイムス　8月12日掲載）

おばあちゃん、すきだよ

せ擬灘韻耀攫萎羅茹難詰鴇諒
いつもぼく達兄弟のめんどうをみてくれます。　　　　　　　　　∠、∫

ぼくは、いつもおせわになっているおばあちゃんに、お礼の気　＿
持ちをこめて、「すきだよ、おばあちゃん。」と、言いました。
おばあちゃんは、うれしそうに笑いました。そして、「ありがとう」
と、言ってくれました。うれしくなりました。
そのあと、おばあちゃんのかたもみをしました。おばあちゃんのたかは、とてもかたく

て、たくさんはたらいているのがわかりました。おばあちゃんは、うれしそうでした。
2人でテレビを見て、笑ったり、びっくりしりして、とても楽しかったです。おばあち

ゃんには、まだまだ元気でいてほしいです。ぼくのこと、これからもよろしくおねがいレ
（琉球新報　8月26日掲載）

伝統芸能がんばりたい

4年　宮望遠充
ぼくが、2学期がんばりたいことは2つあります。
1つ目は、学習発表会です。学習発表会では、松田区の

伝統芸能の「スーマチほう」をやります。ぼくは、スーマ
チほうを高くとんで、かっこよく演じたいです。そして、
みんなで大きな声を出して、一生けんめいがんばりたいで
す。

2つ目は、漢字検定です。ぼくは、1学期も、夏休みも、
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たくさん勉強してきました。
11月の漢字検定まで、こつこつ勉強を続けて合格をめざしたいです。
今日から、ニ学期が始まります。早登校もがんばり、おはようジョギングで体をきたえ

ていきたいです。　　　　　　　　　　　　　　　　（沖縄タイムス　8月30日掲載）
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